



Mars 2011

Spécialités japonaises TerraSana sans danger

Chères Clientes, Chers Clients,

Depuis le tremblement de terre au Japon il y a des incertitudes sur les produits japonais. En premier lieu, nous sommes heureux que notre fournisseur MUSO va bien, il n'y a pas de victimes ni parmi les salariés du Groupe MUSO, ni parmi leurs proches.

Avant que les explosions ont eu lieu dans la centrale nucléaire nos produits ont quitté le Japon. Nous pouvons donc garantir que ces produits n'ont pas été exposés à des radiations. Le voyage du Japon à l'étalage dure quatre mois, donc les livraisons jusqu'à juillet sont absolument sûrs.

Les produits qui seront récoltés à l'avenir feront l'objet d'un contrôle strict. Selon le nouveau règlement européen n ° 297/2011 du 25 Mars 2011, les autorités japonaises devront fournir une déclaration que le produit ne contient pas de radionucléides qui dépassant le montant maximum autorisé par l'UE. Les produits seront mis en circulation seulement s'ils ne présentent aucun danger.

Afin d'écartier tout doute éventuels que pourraient avoir vos clients, nous avons rédigé une lettre accompagnatrice pour les produits TerraSana-MUSO pour informer le public. Dans le cas où il serait nécessaire de fournir une traduction dans une autre langue, veuillez nous en communiquer le texte à info@terrasana.nl

Cordialement,

Kees Barnhard

Managing Director
TerraSana Natuurvoeding

Seigo Okada

President
Muso Co.,Ltd